

El gobierno socialista reconoce que su reforma laboral no creará empleo

“Esta reforma no es para crear empleo”, declaró el Ministro Corbacho.

- ¿Para qué sirve una reforma que no crea empleo?
- ¿Para qué sirve un ministro de Trabajo que se define incapaz de parar la destrucción de empleo?

Corbacho admite que si la reforma laboral se hubiera hecho antes, se habría destruido menos empleo.

- El gobierno socialista debería pedir perdón a los cientos de miles de españoles que han perdido su empleo por culpa de su incapacidad.

El actual gobierno socialista ni combate el paro ni genera confianza.

- Para que en España se vuelva a crear empleo hace falta que Zapatero pierda el suyo.
- Se mantiene de vicepresidente “sin contenido” a Chaves, que fue el ministro de Trabajo que provocó la mayor huelga general de la historia de España.

España necesita una reforma laboral global, clara, entendible y que cree empleo

El gobierno del PP hizo en ocho meses una reforma laboral de consenso, con el respaldo de los sindicatos

- El actual gobierno del PSOE lleva seis años para proponer sin consenso una reforma que no le gusta a nadie.

La reforma laboral de Zapatero es un germen de conflictos ante los tribunales.

- El texto descarga en el juez la determinación de los “resultados negativos” previstos para que haya despido objetivo.

Necesitamos una reforma que facilite la contratación, no que abarate el despido.

- Una auténtica reforma tiene que abordar la negociación colectiva, la formación profesional, la movilidad funcional y geográfica y el problema del absentismo.

Mariano Rajoy: “España es un gran país, los emprendedores españoles y los trabajadores han demostrado hace muy poco tiempo que cuando hay un gobierno que genera condiciones, da confianza y transmite certidumbres están a la altura de las circunstancias”.